

PARROQUIA VIVA

Crónica de la Comunidad de la Asunción de Ntra. Sra.

Pasó el verano, las fiestas patronales de Jesús del Perdón y ya en la última quincena de Septiembre se empieza a «calentar motores».

Este principio de Curso se inicia con la convocatoria de los niños/as para la catequesis. Comienzan las inscripciones en la última semana del mes y en la primera de Octubre se formalizan los diversos grupos y se asignan las catequistas correspondientes. La catequesis de Infancia se pone en marcha.

12 de Octubre

Como todos los años tiene lugar la función de la Guardia Civil en honor de su patrona la Virgen del Pilar.

Misa muy concurrida de familiares del cuerpo, autoridades v fieles en general. Concelebran un párroco de cada parroquia, D. Marcos y D. Fernando teniendo éste una breve homilía en la que saludó y felicitó a los que celebran su fiesta y que tanto merecen de nuestro agradecimiento por los muchos servicios que nos prestan a la comunidad. Por primera vez estaba entre nosotros «una» Guardia Civil: María Ronda Ariza García, hija de Manuel Ariza Cuadra, un conocido y amigo que también pertenece al cuerpo en esta Comandancia.

DOMINGO, 24: EL DOMUND

Nuestra Parroquia y Colegios han celebrado esta Jornada mundial de las misiones como ya es tradicional.

Se ha vivido con gran fervor por parte de los mayores y prueba de ello es el Rosario misionero que se rezó durante toda la semana y el fruto de una generosa colecta, que esperamos supere a la de años anteriores.



29 DE OCTUBRE: DIA DE LA IGLESIA DIOCESANA

Estaba toda la diócesis convocada a esta jornada en Ciudad Real con motivo de este Día. Pero lo más importante era que tenía lugar el resumen de todos los trabajos hechos durante dos años en lo que se ha llamado la Reflexión Pastoral Diocesana, por los diversos grupos de las distintas parroquias.

Fue un gran acontecimiento eclesial celebrado en el Pabellón de Ferias y Congresos de Ciudad Real. Se reunieron más de dos mil personas y de nuestra parroquia asistió una representación.

Consejo de Pastoral

El 24 de Octubre, previa convocatoria, se reunió el Consejo Parroquial de Pastoral, primero de los preceptuados por el Reglamento al principio de curso.

Tras la Oración inicial se pasó a tratar los siguientes asuntos del Orden del día:

Día de la Iglesia Diocesana.

Viaje a Ciudad Real con motivo de la Reflexión Pastoral que tendrá lugar en esta fecha.

Se puso a consideración la necesidad de potenciar la permanente del Consejo Parroquial. Se determinó que esta comisión se reunirá una vez al mes y se eligieron los componentes de la misma.

Luego se pasó a dar la palabra a cada uno de los responsables de las diversas comisiones los que expusieron los proyectos a realizar en el presente curso.

Se terminó con los ruegos y preguntas por parte de los componentes del Consejo.

ROBO EN LA PARROQUIA

Tras dos conatos de robo, ya que dos noches seguidas intentaron forzar dos puertas de la Iglesia y previo el refuerzo de las mismas a base de cerraduras y cerrojos nuevos la noche de lunes 30 al día 31 lograron su propósito

Aprovechando lo pronto que anochece y burlando al sacerdote que estaba en el Despacho Parroquial trabajando en el ordenador de espaldas a la puerta se subieron al salón de arriba y se quedaron dentro. Luego saltaron la cerradura de la puerta de cristales, buscaron llaves en un cajón, abrieron la puerta que da el templo bajando la fayevas y con tranquilidad se dirigieron al cepillo de ofrendas que abrieron con facilidad ya que habían tomado las dos llaves con que se cierra. Salieron por la puerta que da a la Lonja, la que forzaron con poco esfuerzo, ya que desde dentro tiene pocas complicaciones.

Se calcula que se llevarían unas sesenta mil pesetas, ya que al ser final de mes podrá haber esa cantidad.